恩師氏原張子先生を偲び奉る

宮崎しか

悲しくてく〜堪りません。早速御令息均一博士に御弔問の を頂かなかつたのでせうか、 濟ましになつ た この御事、 かりでした。しかも御追悼會は昨五日に螢ヶ池のお寺でお はや其後の御言葉耳にも入らずたゞ驚きに茫然自失せむば ひもよらぬ恩師氏原先生この御事、熱海云々こ承つてはも ら電話におかゝり下されてのお話によれば、それは全く思 の望月先生におたづね下さいこの事、はてなこ首かしげつ ぬ。依て再び○○幼稚園にお電話せしにそれは神戸愛皃園 の方々のお名前を次から 次 へこた ごつ ても思ひ出せませ て藤原先生がお亡くなりになり螢ヶ池にて告別式ですこの >愛兒園に電話しました處恰も望月先生御在園にて、 昭和十三年六月六日朝、 私は藤原先生ごいふお名前がごうしてもわからず舊知 御生前あゝまで可愛がつて下さつた私になぜお知らせ 玄關にて小使が、先刻○○幼稚園からお電話でし いつもの如く幼稚園に出勤しま まあ何こ い ふ悲しい御事でせ 私は残念でくく堪りません。 御自

す。嗚呼

はや明日はお初の御命日こなりまた甘いものなごくさん〉お供へいたし、朝に夕に懇ろにおに甘いものなごくさん〉お供へいたし、朝に夕に懇ろにおじめてもの心持ちにて早速恩師氏原先生の御爨位こ白紙につて主人にも此事を話し共に共に涙にむせびました。私は手紙をこ存じても、それを認むる勇氣が出ません。宅へ歸手紙をこ存じても、それを認むる勇氣が出ません。宅へ歸

或は東京本郷のお住居に、或る時は別府の御令弟樣のお宅さは東京本郷のお住居に、或る時は別府の御令弟樣のお見、、謹嚴力行よく御精勵遊ばされし御姿、今尙眼前に髣髴れ、謹嚴力行よく御精勵遊ばされし御姿、今尙眼前に髣髴、生お年三十八歲私十八歲の春でした。先生には誠に御婦先生お年三十八歲私十八歲の春でした。先生には誠に御婦先生お年三十八歲私十八歲の春でした。先生には誠に御婦先生お年三十八歲私十八歲の春でした。先生には誠に御婦先生お年三十八歲私十八歲の春でした。先生には誠に御婦先生お年三十八歲の春でした。 大生には誠に御婦とは、が父につれられて初めて先生の御膝下に御教導仰ぎしは、が父につれられて初めて先生の御膝下に御教導仰ぎしは、が父につれられて初めて先生の御膝下に御教導仰ぎしは、

熱海 あの の數々。嗚呼 ます。其後も幾音信、 めて一夜をこの御親切を無にいたし歸へりましたものゝ、 遊ばしての御歩行、 手をのべますこ、大丈夫で御座いますこて植木なごお傳へ 見送りを忝ふしました際、覺束なき御足許にて、 海にお訪ね申上げて辭し去らむこせる時、 御事にて、 これが永久のお別れにならうこは夢にだも思はざりし 1の御別邸に主人こ弟こ三人連れにて御訪ね申上げまし 主人共々お あのお姿、今も尚胸に迫り堪へがたき思ひがいたし 返すがへすもお殘おしき極みで御座います。 訪ね申上げ、 何こも申上樣もありませんでした。 いつこても御慈愛の數々悲しき思出 最近は昨年十一月上京 態々御門前迄御 私の弟が ல் 際 せ

ました。柄合がじみだから仕立直しても今は着られまい

ましたを非常にお喜び下さつて、色々深き御注意等賜りま

昭和九年中絶して居りました私が再び保育界に身を投じ

云々。 くしてからやはり送るからこてお召しの御袷を御送り下さ し考へる處があるから一寸見合す旨の御返事あり、 ごゝ仰せられては悲しくなります。ごうぞもつこく~鶴鶴 事能はざる感激であります。 この御手紙を頂きましたもので、 候が如何や、御寸法等御知らせ下され度此段御返事を待つ 張り仕立直し差上度袖丈短かく縫込みを出さば四寸ミ相成 て何か粗末ながらかたみの品差上度、柄合背物なるも洗ひ 尙昨年十一月十六日付おはか き たまはり「私も老い侯事こ する點を研究せられしものにて、本年度講習に出席せら の御齢重ねさせられますやうご御返事申上げました處、 山よりも高きをしみぐ~こ難有感泣の外は御座いませぬ。 して下さる御愛心に至つては、實に師の恩の海よりも深く こでありますのに、それを昔の教へ子に委しく御傳授遊ば 如き折柄、 の御心情の尊くも勿體なく、 なれば來年は貴園職員の中より受講に上京相成度希望致候 し神戸の保姆様あらば就て教を受けられたし。若し不可能 倉ハル先生の遊戲講習は、 【年東京女高師に於て開催せらる^(日本幼稚 いつく〜迄も教へ子こして熱心に御導き下さる先生 御受講遊ばすさへ實に驚くべき御精力ご御熱心 幼兒の心理狀態及其活 あの御高齢を以て炎暑焼くが 唯々涙せし事にて終生忘るゝ 私は今から、 おかたみな :園協會) 動

が、何かお好きなお菓子でも添へてこ思ひついく~園の方 をいたしました。今はおよろこび頂く主もおはさず、純白 が大變忙しかつたものですから延引してゐまして殘念な事 を持つて歸りました。早速御送り 申上げ て こ思ひ ました に郷里へ歸りました節、氏原先生へこて出石燒の一輪イケ 床しく存ぜられます。 私は去五月中旬亡き母の一周忌法會 こしての御使命を最後

迄御果しになつたものこ、誠に

薫く さいました。今にして思へば日本に於ける幼稚園の先覺者 ませんでした。四月七日には「摘み草」のお童話を御送り下 ば唯々勿體なくて、却つて早速には拜味いたす氣にもなれ べく私よりこそ御送り申上ぐべきでありましたのにこ思へ さま事だこ思ひました。餄に至つては御老人の御口に會ふ を小包の中から發見しました時、私はほんこうに之はさか 供」の御二作に添へて梅干飴を御送り下さいました。梅干飴 ば、越えて本年二月十五日には、童話「梅こ子供」と「櫻こ子 さこり遊ばしてゐら せられた のでせうか、今にして思へ から老いてから着よこて其儘御送り頂きました。 て泣けてしかたがありませんでした。此時旣に御天壽をお の様においつくしみ頂いた恩師氏原先生今はこの世におは しくも床しく香つて居ります。四十餘年の永き年月を、母 ド一本、庭に受ける白百合の花がいけられて御佛前にさみ の出石焼には折しも亡き恩師のみたまにさゝげよこてかた 私は泣け

座います。すべもなく、たゞ悲しさに泣き寂しさに涙いたすのみで御すべもなく、たゞ悲しさに泣き寂しさに涙いたすのみで御しまさず、いかにお慕ひ申上ぐこも最早再び御目にかゝる

みずこゝに筆をこりました。合掌(十三年六月二十八日記)なき思ひを癒やし度否御手向けの一端こいたし度拙きを願道の爲めにお盡しの保姆樣方に讀んで頂いて、このやる瀨せめて亡き恩師の御人格こ御遺稿こを貴紙を通じて同じ

御影幼稚園長

前の事を時々思ふこ本常に嘘の様だ、よくもこんなに早く前の事を時々思ふこ本常に嘘の様だ、よくもこんなに早くた。夏休み前には面白い遊びを自分で考案して皆を入れてた。夏休み前には面白い遊びを自分で考案して皆を入れてなった。自信のある事にはごんな事にも手を出す樣になつた。夏休み前には面白い遊びを自分で考案して皆を入れてなった。自信のある事にはごんな事にも手を出す樣になつた。夏休み前には面白い遊びの仲間入りも出來る樣になつた。夏休み前には正白い遊びの仲間入りも出來る樣になつたのた。日が誘へば誰の遊びの仲間入りも出來る樣になつた。日が誘へば誰の遊びの仲間入りも出來る樣になつたの事を時々思ふこ本常に嘘の樣だ、よくもこんなに早くが出來上る。「Aさん入れてね」といる。

こゝまで來たものだこいふ事を不思議に思つてゐる。